

von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

## Aus für 60-Watt-Birnen: Diese werden in Kürze vom Markt verschwinden

Ab heute (Donnerstag) dürfen in der EU 60-Watt-Glühbirnen nicht mehr produziert und in den Handel gebracht werden.

Restbestände können jedoch weiter verkauft werden.

Die EU-Regeln schreiben eine schrittweise Abschaffung handelsüblicher Glühlampen fest, die die Energieeffizianzorderungen der EU nicht erfüllen. Alle matten Glühlampen sowie transparente Glühbirnen von 75 Watt oder mehr waren bereits in den letzten Jahren verboten worden. 2012 werden auch Glühlampen von 40 und 25 Watt vom Markt genommen.

Autor:

**RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)**

Rechtsanwalt